

Hoy, en declaraciones a los medios

Gamarra acusa al PSOE de haberse “podemizado”: “Pablo Iglesias salió del Gobierno, pero su espíritu se reencarnó en Pedro Sánchez”

- La secretaria general del PP rechaza la “victimización” y el “infantilismo impropio” del presidente del Gobierno, al tiempo que defiende la actuación de los jueces: **“No es una persecución, sino el funcionamiento del Estado de derecho”**
- Acusa a Sánchez de “tacticismo” en su intento de “ocultar el problema político y judicial” que afecta a su Ejecutivo, a su partido y a su entorno y defiende que **“España merece un presidente del Gobierno con responsabilidad y que rinda cuentas”**
- Tacha al presidente del Gobierno de “irresponsable” y de “no estar a la altura” por su **pretensión de “criminalizar al poder judicial, a los medios de comunicación libres y a la oposición”**
- Cree que Pedro Sánchez está sometiendo a España al **“último episodio de esta telenovela que él dirige, pero también protagoniza”**, en la que los ciudadanos son meramente “figurantes”
- Defiende que **“todos los ciudadanos somos iguales ante la ley”** y ve imprescindible el respeto a los jueces y al Estado de derecho: **“Esto vale tanto para Sánchez como para Puigdemont”**
- Censura la **“polarización”** a la que está sometiendo el PSOE al país, pretendiendo una “España de bloques donde o se está con Pedro Sánchez o se está contra él”
- Presenta al Partido Popular como la alternativa a la “telenovela que estamos viviendo”. **“Estamos preparados para devolver a España a donde se merece”**, afirma
- **“Feijóo siempre antepuso los intereses de los gallegos al suyo y eso es lo que puede hacer por España”**, defiende Gamarra, enfrentándolo con la forma de actuar de Sánchez
- Lamenta el **“absoluto bochorno”** que está viviendo España desde el

punto de vista internacional

- Tras los datos de la EPA publicados hoy, subraya que **España “crea paro y destruye empleo”** porque “las políticas económicas no funcionan”: **“Se necesitan otras políticas y otros políticos”**
- Propone medidas para volver a crear puestos de trabajo como dar oportunidades a los parados, ofrecer formación a los trabajadores y políticas de empleo que se construyan “entre todos, con diálogo social”